



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
May 19, 2023

CONTACTO: Dan Rosas
209-558-2964
Rosasd@stancounty.com

CONTEO ANUAL DE PERSONAS SIN HOGAR EN UN PUNTO EN EL TIEMPO 2023 LIBERADO EN EL CONDADO DE STANISLAUS

Modesto, CA.: El Sistema Comunitario de Atención de Stanislaus (CSOC) publicó hoy su conteo de personas sin hogar en un punto en el tiempo, Point-In-Time (PIT), de 2023, identificando a 2,091 personas sin hogar en el condado de Stanislaus, un aumento de 234 personas con respecto al conteo total del año pasado.

“La falta de vivienda nos afecta a todos. El conteo PIT es un recurso importante para medir cuántas personas se encuentran sin hogar en nuestras comunidades”, afirmó Emily Webster, vicepresidenta de CSOC. La información nos ayuda a desarrollar servicios de apoyo y vivienda para ayudar a esta población”.

El conteo PIT es un recuento no duplicado de personas protegidas y no protegidas que se encuentran sin hogar en una sola noche de enero. El Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de los Estados Unidos. (HUD) exige que las comunidades realicen un recuento anual de las personas sin hogar que se refugian en refugios de emergencia, viviendas de transición y refugios seguros en una noche. El conteo del año pasado fue de 1,857 personas, menos que el año anterior debido a desafíos que incluyen la pandemia de COVID-19 y la programación del conteo, junto con menos voluntarios para realizar la encuesta instantánea de personas sin hogar. En 2021 se contabilizaron un total de 2.927 personas sin hogar.

ASPECTOS DESTACADOS DEL CONTEO DE PIT 2023

¿Quiénes son los sin techo?

- El 71 % de los encuestados se identificó como blanco, mientras que el 63 % se identificó como no hispano/no latino (a)(o)(x) y el 37 % como hispano/latino (a)(o)(x).
- La mayoría de las personas sin hogar contadas eran hombres, un total de 1.345. Las hembras constituían 731 del conteo.
- El grupo de edad más numeroso fue el de 35-44 con un total de 501 personas.
- 45% de las personas sin hogar encuestadas dijeron que pasaron tiempo en la cárcel o prisión; el 43% dijo que había pasado la noche en un hospital; y el 21% informó que había estado en un centro de tratamiento.
- 73% respondieron que primero se quedaron sin hogar en el condado de Stanislaus; El 62% dijo que había estado sin hogar durante más de 36 meses en nuestra comunidad.
- 101 veteranos conformaron el 9% de la población protegida de la comunidad

¿Dónde están los sin techo?

- La ciudad de Modesto, sede del condado de Stanislaus, tuvo la mayor cantidad de personas sin hogar encuestadas con 1,642 personas. La ciudad de Turlock quedó en segundo lugar con 233 personas.

- El 55 % del conteo (1,142 personas) provino de la población protegida (refugios colectivos, viviendas de transición y programas de vales de hotel/motel), mientras que el 45 % (949 personas) provino del conteo de personas que viven en las calles, en parques, edificios abandonados, o en sus coches.
- El 40% de la población sin refugio de 949 personas dijeron a los encuestadores que dormían en las calles o en las aceras.
- El 69% de los 1,142 refugiados se quedaron en albergues de emergencia mientras que el 19% se quedaron en viviendas de transición.

¿Cuáles son las razones para quedarse sin hogar?

- El 27% dijo que se les pidió que salieran del lugar donde se hospedaban.
- 26% respondió que había abuso y violencia en el hogar.
- 23% dijo que no podía pagar el alquiler/hipoteca.

¿Cuáles son los obstáculos para acceder a los servicios?

- 15% dijo que no tenía identificación ni documentos.
- 13% dijo falta de transporte.
- El 11 % dijo que no sabía a dónde acudir en busca de ayuda.

Otras poblaciones sin hogar (solo adultos)

- 23% tenía una enfermedad mental grave.
- 16% tenía un trastorno por uso de sustancias.
- 12% eran sobrevivientes de violencia doméstica.
- 2% tenía VIH/SIDA

¿Por qué es importante el conteo PIT?

Los datos del conteo anual son fundamentales para determinar el alcance de la falta de vivienda, definir los recursos existentes e identificar cualquier brecha en los servicios en el condado de Stanislaus. HUD requiere que las comunidades cuenten la cantidad de personas sin hogar cada dos años en cada condado de los Estados Unidos.

Los datos de la encuesta se utilizan para ayudar a determinar la cantidad de fondos disponibles para que las comunidades desarrollen viviendas y servicios de apoyo para las personas que pasan de la falta de vivienda a la vivienda. La información ayuda a los proveedores de servicios, los encargados de formular políticas, los financiadores y el gobierno local a obtener una mejor comprensión de la población que actualmente se encuentra sin hogar.

¿Quién organizó el conteo PIT?

El Recuento de refugios para personas sin hogar de 2023 está organizado por el Sistema Comunitario de Atención de Stanislaus (CSOC), que incluye gobiernos locales, organizaciones sin fines de lucro y proveedores para personas sin hogar. Para obtener más información, visite www.csocstan.com



2023 Stanislaus County Homeless Point-In-Time Count

Resumen Ejecutivo

Fondo

Cada dos años, durante los últimos diez días de enero, el Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de Estados Unidos (HUD) requiere que las comunidades realicen un recuento puntual, Point-In-Time (PIT) Count de las personas sin hogar. El objetivo es medir la prevalencia de personas sin hogar en comunidades de todo el país.

El recuento PIT es un recuento no duplicado de personas protegidas y no protegidas que se encuentran sin hogar. Con la ayuda de voluntarios, el conteo es organizado por el Sistema Comunitario de Atención de Stanislaus (CSOC) compuesto por gobiernos locales, organizaciones sin fines de lucro y proveedores para personas sin hogar.

HUD también requiere un recuento de las personas sin hogar que se refugian en refugios de emergencia, viviendas de transición y refugios seguros en una sola noche.

Los datos de conteo son fundamentales para determinar el alcance de la falta de vivienda, definir los recursos existentes e identificar cualquier brecha en los servicios en el condado de Stanislaus.

¿Cuándo fue el conteo PIT?

El Conteo Protegido se realizó la noche del miércoles 25 de enero de 2023 y el Conteo No Protegido el jueves 26 de enero de 2023.

El Conteo Protegido es un conteo de individuos o familias bajo arreglos de vivienda temporal que incluyen refugios colectivos, viviendas de transición y hoteles/moteles pagados por organizaciones benéficas o programas gubernamentales federales, estatales y locales.

El conteo sin refugio es un conteo de personas sin hogar en las calles que no tienen refugio. Estas son personas que permanecen al aire libre en calles, parques, edificios abandonados o en sus vehículos.

¿Cuáles son los resultados del conteo PIT de 2023?

El conteo PIT identificó 1,790 hogares con un total de 2,091 personas sin hogar en el condado de Stanislaus. De las 2.091 personas, el 45% (949) no tenían refugio, vivían en las calles o en lugares no destinados a la habitación humana, en comparación con el recuento de 946 sin refugio del año pasado.

El recuento de refugiados mostró 1142 personas en refugios de emergencia y viviendas de transición, de los cuales 922 permanecieron en refugios de emergencia. Este es un aumento del 32 % (701) desde el recuento de 2022 debido al aumento de los fondos estatales y federales utilizados para los vales de hotel/motel.

El recuento encontró 220 personas que se alojaban en unidades de Vivienda de Transición, lo cual es muy consistente en comparación con los 210 que informamos el año pasado.

Se puede encontrar más información recopilada de esta encuesta instantánea de 2023 en el Resumen de datos de conteo de personas sin hogar en un momento dado adjunto.

Los datos de conteo PIT y el estado de emergencia del condado de Stanislaus

El 9 de enero de 2023, se proclamó un estado de emergencia local en el condado de Stanislaus. Las condiciones climáticas extremas habían causado inundaciones generalizadas, evacuaciones y cierres de carreteras en todo el condado.

El Centro de Operaciones de la Oficina de Servicios de Emergencia de California informó que las personas sin refugio que viven en áreas bajas y lechos de ríos estarían en riesgo significativo.

Los datos indican que estas condiciones empujaron a parte de nuestra población sin hogar a refugios y servicios de refugio, algo que de otro modo no hubieran querido hacer.

Los datos de conteo PIT y la financiación estatal

El proyecto de ley 977 de la Asamblea de California, firmado por el gobernador Gavin Newsom en 2021, ordenó a los programas estatales para personas sin hogar que comenzaran a ingresar datos en el Sistema de información de gestión de personas sin hogar, conocido como HMIS, antes del 1 de enero de 2023. Muchos de estos programas proporcionaron financiamiento flexible que los socios comunitarios utilizaron para alojamiento mediante el uso de vales de hotel o motel.

Como resultado, estos programas de cupones aumentaron el recuento de refugios de emergencia, lo que mantuvo a las personas y familias sin hogar fuera de las calles.

El Conde PIT y los Voluntarios

Con la pandemia de Covid-19 detrás de nosotros, CSOC capacitó a 302 voluntarios de PIT y tuvo una tasa de participación del 76 % tanto para el recuento de refugios como para los no protegidos, lo que fue un gran éxito, en comparación con el recuento de PIT de 2022.

El año pasado, el condado de Stanislaus experimentó un aumento en la transmisión de COVID-19, lo que obligó a reprogramar el conteo para fines de febrero. Como resultado, CSOC tuvo una pérdida del 49 % en los voluntarios que se habían registrado inicialmente para ayudar en el conteo de enero, pero optaron por no participar en febrero.

¿Cuáles son los siguientes pasos?

Los datos se enviaron a HUD y se compartirán con las partes interesadas de la comunidad en el condado de Stanislaus.

